



SALINAN
KEPUTUSAN
REKTOR INSTITUT PERTANIAN BOGOR
NOMOR 9 TAHUN 2024

TENTANG

PENETAPAN MANDAT KEILMUAN DAN PENATAAN PUSAT
DI BAWAH KOORDINASI LEMBAGA RISET INTERNASIONAL
INSTITUT PERTANIAN BOGOR

REKTOR INSTITUT PERTANIAN BOGOR,

- Menimbang : a. bahwa berdasarkan Peraturan Majelis wali Amanat Insitut Pertanian Bogor Nomor 28/MWA-IPB/P/2023 tentang Organisasi dan Tata Kerja Institut Pertanian Bogor telah dibentuk Lembaga Riset Internasional yang terdiri atas Lembaga Riset Internasional Kemaritiman, Kelautan, dan Perikanan, Lembaga Riset Internasional Teknologi Maju, Lembaga Riset Internasional Lingkungan dan Perubahan Iklim, Lembaga Riset Internasional Pangan, Gizi dan Kesehatan, dan Lembaga Riset Internasional Pembangunan Sosial, Ekonomi, dan Kawasan, Institut Pertanian Bogor;
- b. bahwa sehubungan dengan adanya penetapan Organisasi dan Tata Kerja sebagaimana dimaksud pada huruf a, perlu menetapkan mandat keilmuan pada masing-masing Lembaga dibawah Lembaga Riset Internasional dan melakukan penataan ulang terhadap pusat-pusat di bawah koordinasi Lembaga Riset Internasional, Institut Pertanian Bogor;
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud pada huruf b, perlu menetapkan Keputusan Rektor Institut Pertanian Bogor tentang Penetapan Mandat Keilmuan dan Penataan Pusat di Bawah Koordinasi Lembaga Riset Internasional, Institut Pertanian Bogor;
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 158, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5336);
2. Peraturan Pemerintah Nomor 66 Tahun 2013 tentang Statuta Institut Pertanian Bogor (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2013 Nomor 164, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5453);
3. Peraturan Pemerintah Nomor 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi dan Pengelolaan Perguruan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 16, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5500);

4. Peraturan Majelis Wali Amanat Institut Pertanian Bogor Nomor 28/MWA-IPB/P/2023 tentang Organisasi dan Tata Kerja Institut Pertanian Bogor;
5. Keputusan Majelis Wali Amanat Institut Pertanian Bogor Nomor 72/K/MWA-IPB/2023 tentang Pengangkatan Rektor Institut Pertanian Bogor Periode 2023-2028;

MEMUTUSKAN:

- Menetapkan : KEPUTUSAN REKTOR INSTITUT PERTANIAN BOGOR TENTANG PENETAPAN MANDAT KEILMUAN DAN PENATAAN PUSAT DI BAWAH KOORDINASI LEMBAGA RISET INTERNASIONAL, INSTITUT PERTANIAN BOGOR.
- KESATU : Menetapkan Mandat Keilmuan pada masing-masing Lembaga di bawah koordinasi Lembaga Riset Internasional dengan nama Lembaga dan mandat keilmuan sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan Rektor ini;
- KEDUA : Menetapkan Penataan Pusat pada masing-masing Lembaga di bawah koordinasi Lembaga Riset Internasional dengan nama-nama pusat sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan Rektor ini;
- KEDUA : Keputusan Rektor ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Bogor
pada tanggal 8 Januari 2024
REKTOR INSTITUT PERTANIAN BOGOR,

Ttd.

ARIF SATRIA
NIP 197109171997021003

Salinan sesuai dengan aslinya
KEPALA BIRO HUKUM IPB,


WIDODO BAYU AJIE
NIP 197111142005011002

LAMPIRAN
 KEPUTUSAN REKTOR INSTITUT PERTANIAN BOGOR
 NOMOR 9 TAHUN 2024
 TENTANG
 PENETAPAN MANDAT KEILMUAN DAN PENATAAN PUSAT
 DI BAWAH KOORDINASI LEMBAGA RISET INTERNASIONAL,
 INSTITUT PERTANIAN BOGOR

PENETAPAN MANDAT KEILMUAN DAN PENATAAN PUSAT DI BAWAH KOORDINASI
 LEMBAGA RISET INTERNASIONAL, INSTITUT PERTANIAN BOGOR

No.	Nama Lembaga	Mandat Keilmuan	Nama Pusat
1.	Lembaga Riset Internasional Kemaritiman, Kelautan dan Perikanan	melakukan perencanaan, penguatan dan pengembangan, perintisan kerjasama serta pengkoordinasian dan pengelolaan administrasi riset, pengabdian kepada masyarakat serta <i>non-degree training</i> terkait isu global dan isu lokal yang dapat diangkat ke konteks global dalam bidang kemaritiman, kelautan dan perikanan termasuk di dalamnya namun tak terbatas pada pengelolaan sumberdaya pesisir dan laut, tata kelola kelautan dan perikanan, keanekaragaman hayati perairan, bioteknologi kelautan dan perikanan, diplomasi kemaritiman, logistik maritim, kelautan dan perikanan, dan sains kepulauan (<i>archipelagic sciences</i>).	Pusat Kajian Sumberdaya Pesisir dan Lautan (PKSPL)
2.	Lembaga Riset Internasional Teknologi Maju	melakukan perencanaan, penguatan dan pengembangan, perintisan kerjasama serta pengkoordinasian dan pengelolaan administrasi riset, pengabdian kepada masyarakat serta <i>non-degree training</i> terkait isu global dan isu lokal yang dapat diangkat ke konteks global dalam bidang teknologi maju (kecerdasan buatan, <i>blockchain</i> , <i>high performance computing</i> , bioinformatika, bioteknologi, <i>omics</i> , nano teknologi, robotika, sensor, 3D printing, AR/VR, dan lainnya) di bidang agromaritim.	<ul style="list-style-type: none"> a. <i>Surfactant and Bioenergy Research Center (SBRC)</i> b. <i>Center for Research on Engineering Applications in Tropical Agriculture (CREATA)</i> c. Pusat Bioteknologi (Biotech Center) d. Pusat Studi Satwa Primata (PSSP) e. Pusat Studi Sawit
3.	Lembaga Riset Internasional Lingkungan dan Perubahan Iklim	melakukan perencanaan, penguatan dan pengembangan, perintisan kerjasama serta pengkoordinasian dan pengelolaan administrasi riset, pengabdian kepada masyarakat serta <i>non-degree training</i> terkait isu global dan isu lokal yang dapat diangkat ke konteks global dalam bidang ekosistem terestrial berikut interaksi kompleks antara unsur-unsur lingkungan termasuk dalam upaya kebijakan pengelolaan lingkungan yang menggabungkan berbagai aspek fisik, kimia, biologi, sosial, ekonomi, dan budaya untuk tujuan keberlanjutan. Juga mencakup pemahaman mendalam tentang perubahan iklim dan manajemen risiko iklim untuk masa depan berkelanjutan, serta upaya pemulihan kerusakan lingkungan termasuk lahan bekas tambang dan strategi penanggulangan bencana yang holistik. Semua fokus pada keberlanjutan berbasis kompleksitas yang didukung oleh kolaborasi lintas disiplin melalui pendekatan transdisipliner guna menghasilkan pengetahuan yang terintegrasi.	<ul style="list-style-type: none"> a. Pusat Penelitian Lingkungan Hidup (PPLH) b. <i>Centre for Climate Risk and Opportunity Management in Southeast Asia Pasific (CCROM SEAP)</i> c. Pusat Studi Reklamasi Tambang (REKLATAM) d. Pusat Studi Bencana (PSB) e. <i>Center for Transdisciplinary and Sustainability Sciences (CTSS)</i>

No.	Nama Lembaga	Mandat Keilmuan	Nama Pusat
4.	Lembaga Riset Internasional Pangan, Gizi dan Kesehatan	melakukan perencanaan, penguatan dan pengembangan, perintisan kerjasama serta pengkoordinasian dan pengelolaan administrasi riset, pengabdian kepada masyarakat serta <i>non-degree training</i> terkait isu global dan isu lokal yang dapat diangkat ke konteks global dalam bidang pangan, gizi dan kesehatan dimulai dari produksi primer (<i>on-farm</i>) hingga pada konsumsi (<i>off-farm</i>) termasuk upaya-upaya untuk menekan kehilangan pangan karena susut dan sisa makanan (<i>loss and waste</i>), pangan fungsional dan <i>nutraceutical</i> , pengayaan gizi melalui biofortifikasi dan fortifikasi dan dampaknya terhadap status gizi dan kesehatan sehingga menunjang ketercapaian dari kemandirian, kedaulatan, ketahanan pangan dan gizi serta keamanan dan kehalalal pangan di Indonesia. Selain itu, juga melibatkan pengembangan dan pemanfaatan <i>indigenous knowledge and technology</i> yang berkaitan dengan produktivitas, kesehatan, dan pengendalian penyakit manusia, hewan, dan tumbuhan. Fokus-fokus yang dimiliki didukung oleh kolaborasi lintas disiplin antar pusat studi dan fakultas untuk menghasilkan solusi atas permasalahan pangan, gizi dan kesehatan bangsa.	<ul style="list-style-type: none"> a. <i>South- East Asia Food and Agricultural Science and Technology (SEAFAST)</i> b. Pusat Sains Halal c. Pusat Studi BioFarmaka Tropika (<i>Trop BRC</i>) d. Pusat Kajian Hortikultura Tropika (PKHT) e. Pusat Studi Hewan Tropika/ <i>Center for Tropical Animal Studies (PSHT/ CENTRAS)</i>
5.	Lembaga Riset Internasional Sosial , Ekonomi dan Kawasan	melakukan perencanaan, penguatan dan pengembangan, perintisan kerjasama serta pengkoordinasian dan pengelolaan administrasi riset, pengabdian kepada masyarakat serta <i>non-degree training</i> terkait isu global dan isu lokal yang dapat diangkat ke konteks global dalam bidang ilmu-ilmu sosial, ilmu ekonomi, dan kajian territorial/kawasan/ <i>landscape</i>	<ul style="list-style-type: none"> a. Pusat Pengkajian Perencanaan dan Pengembangan Wilayah (P4W) b. Pusat Studi Bisnis dan Ekonomi Syariah (CI-BEST) c. Pusat Studi Internasional Untuk Ekonomi dan Keuangan Terapan (Inter-CAFÉ) d. Pusat Studi Pembangunan Pertanian dan Pedesaan (PSP3) e. Pusat Kajian Resolusi Konflik/ <i>Centre for Alternative Dispute Resolutions, Regulation & Policy Analysis and Community Empowerment (CARE)</i> f. Pusat Kajian Gender dan Anak (PKGA) g. Pusat Studi Agraria (PSA)

Salinan sesuai dengan aslinya
KERALA BIRO HUKUM IPB,



WIDODO BAYU AJIE
NIP 197111142005011002

REKTOR INSTITUT PERTANIAN BOGOR,

Ttd.

ARIF SATRIA
NIP 197109171997021003